

publimetro 

Dólar alcanza 19.57 pesos, nivel más alto en cinco meses

El peso mexicano registra una depreciación 4.98% frente al dólar, provocada por la falta de acuerdos en la renovación del TLCAN

El precio del dólar se disparó –este martes– hasta 19.57 pesos a la venta en las sucursales bancarias del país; 12 centavos por arriba del cierre del lunes.

Con esta cotización, el billete verde alcanzó su nivel más alto desde el 9 de mayo pasado, cuando se ofertó al público en 19.58 pesos.

En contraste el peso mexicano acumula 14 jornadas consecutivas el altibajos; que se traducen en una depreciación o pérdida de valor –frente al dólar– de 4.98%

Los registros bancarios apuntan que la divisa estadounidense comenzó su carrera alcista –hacia los 19 pesos– entre el 4 y 6 de octubre.

En dicho periodo, el precio del dólar pasó de 18.64 a 18.95 pesos; el 9 de octubre llegó a 19.03 pesos; y, para el 16 del mismo mes subió hasta 19.50 pesos.

Desde ese momento, a la fecha, el billete verde mostró un incremento paulatino –de hasta 14 centavos por jornada–; que este martes lo llevaron a 19.57 pesos en las sucursales bancarias.

“El dólar alanzó su nivel más alto de la historia el 19 de febrero de 2017, un día antes de la toma de posesión de Donald Trump como presidente de Estados Unidos; con un nivel de 22.50 pesos”, indican los registros cambiarios.

¿Por qué sube el dólar?

La agencia financiera Bloomberg explicó que el encarecimiento del dólar se explica por la especulación sobre un nuevo aumento en la tasa de interés de Estados Unidos, para diciembre próximo.

Así como por la advertencia financiera que lanzó la calificadora **Standard & Poor's**; donde anticipa la revisión o “revaluación” de la calificación crediticia soberana de México, si el TLCAN es desmantelado”.

Lo anterior, después de las repetidas amenazas de Estados Unidos sobre la cancelación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN).